
〇日　　時：令和元年6月15日（土）14:00～15:30

〇場　　所：国立第二小学校　体育館

〇参加人数：36名（うち教職員8名）

№ 質問、意見 回答

1
昇降口が1つになっているのが気になる。現在2つあっても登校時

は混雑している。動線を考えると2つあった方がよいと思う。
ご意見として承ります。

2
建替えに費用がかかるとのことだが、児童のいる家庭に負担を求

めるのか。求めるとすれば、いくらぐらいになるのか。

建替え費用については公費で賄うことになるため、各家庭にご負

担を求めることはありません。

3 遊具はどうなるのか。 既存の遊具については今後設計の中で検討します。

4 芝生はどうなるのか。
既存の芝生については工事などの影響で一度は使えなくなりま

す。新校舎建設後については今後設計の中で検討します。

5

「すべての子どもが共に学ぶことができる環境」という記述があ

るが、医療的ケア児やLGBTの児童にも配慮した施設になるの

か。

できうる限り様々なお子さんが快適に過ごせる学校にしていきた

いと考えています。

6 工事の騒音が学校活動の支障にならないか心配。 学校活動や行事との調整を行いながら工事を行います。

7
工事中は校庭のスペースが狭くなるが、運動会などの行事は影響

はどうか。

マスタープランの検討の中でも、工事中に在籍する子どもたちに

できるだけ不利益がないよう、工事の手順などの検討を進めてき

ました。今後もそのことを原則とし、行事などの実施に支障がな

いよう配慮します。

8 南側のバス停のある歩道が狭いが、何mの幅になるのか。 通行に支障のないような幅にしていきたいと考えています。
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9 今後もこのような説明会は開催されるのか。
今後もご意見をいただく機会が必要だと考えておりますので、機

会を捉えて開催していきたいと考えています。

10 最終的な計画の決定はいつになるのか。

本マスタープランは、パブリックコメントなどの意見を反映し、

教育委員会定例会において決定予定です。時期は夏ごろとなる予

定です。

11
西福祉館の広さや機能については現在と同等のものが確保される

のか。

移設となるので不足がないようにしていくとともに、ワーク

ショップなどでみなさまから意見をいただきながら進めます。

12 西福祉館の管理運営はどのような形で行うのか。 引き続き指定管理者運営委員会にお願いしたいと考えています。

13

西福祉館は廃止されるのか。移設当初は地域の方が学校の施設で

あるとのイメージを持つのではないか。両立するような経過措置

がとれないのか。

地域と共にある学校とするために複合化が必要だと考えていま

す。現在の人同士のつながりが継続し、複合施設は地域の施設だ

と浸透するような進め方をしていきます。

14
複合施設についてセキュリティ面の不安を感じるがきちんと対策

されるのか。

物理的に動線を分けるなどのセキュリティ対策を行います。一方

で、時間帯によって開放エリアを変えるなど交流が促進されるよ

うな仕組みをつくっていきます。

15 災害時の避難について、階段の幅や数は十分か。
法規上の要求を守るのはもちろんのこと、災害時の教職員・児童

の動き方についても整理し、検討します。

16
二松について枝折れなどの不安があるが、昇降口との距離は十分

か。

10m以上離れています。今後専門家の診断のもと、どのように保

全していくかについても検討します。

17
現在は学童への登所について不安がある。学校内に設置されない

のか。

複合施設内に二小児童を対象とした学童保育所を整備予定です。

国立市の条例において1人あたりの広さを規定しておりますの

で、必要な広さを確保します。



18

西福祉館がなくなると地域がさみしくなってしまうのではない

か。大人が学校の中に入ってきて子どもに影響がないかも不安で

ある。よく考えて進めてほしい。

学校内にある複合施設を使っていただくことで、大人の目で子ど

もたちの安全を確保したり、交流したりするきっかけになること

も狙いの一つです。施設がより使いやすくなったと思っていただ

けるようにワークショップなどで意見をいただきながら進めてい

きます。

19
二小と八小を統合するという噂を聞いたことがある。統合するの

であればこのタイミングがよいと思うがどうか。
現在のところ統合の予定はございません。

20 二松について小灌木を周りに配置し保全していってはどうか。 ご意見として承ります。


